

**Nouvelle
Sainte Canadienne !**
*Marie-Léonie
Paradis*



Célébration Eucharistique de Sainte Marie-Léonie Paradis

Samedi 26 octobre à 10h

**À la Basilique-Cathédrale
Saint-Michel de Sherbrooke**

Départ en autobus



**7h Rassemblement
à l'église
Saint Pierre**

**16:30 Retour
Coût: 30\$**

Aportez votre lunch

**Nous allons visiter aussi
le Sanctuaire du Sacre
Coeur de Beauvoir**



Inscriptions: Soeurs Mater Dei 450-504-0534

« Comment être une Église synodale missionnaire »

[Comment être une Église synodale missionnaire »](#) | ZENIT - Français (lien pour lire le texte complet)

Chers frères et sœurs, Depuis que l'Église de Dieu a été "convoquée en synode" en octobre 2021, nous avons parcouru ensemble une partie du long voyage auquel Dieu le Père a toujours appelé son peuple, en l'envoyant parmi toutes les nations pour porter la bonne nouvelle que Jésus-Christ est notre paix (cf. Éphésiens 2, 14) et en le confirmant dans sa mission par l'Esprit Saint. Cette Assemblée, guidée par l'Esprit Saint, qui "assouplit ce qui est raide, réchauffe ce qui est froid, redresse ce qui est tordu", devra apporter sa contribution pour que se réalise l'Église synodale en mission, qui sache sortir d'elle-même et habiter les périphéries géographiques et existentielles, en veillant à tisser des liens avec chacun dans le Christ notre Frère et Seigneur. Un texte d'un auteur spirituel du IV^{ème} siècle [1] pourrait résumer ce qui se passe lorsque l'Esprit Saint est mis en possibilité d'agir à partir du baptême, qui établit chacun dans une égale dignité. Les expériences qu'il décrit nous permettent de reconnaître ce qui s'est passé au cours des trois dernières années et ce qui peut encore advenir.

La réflexion de cet auteur spirituel nous aide à comprendre que l'Esprit Saint est un guide sûr, et que notre première tâche est d'apprendre à discerner sa voix, parce qu'Il parle en chacun et en toutes choses et ce processus synodal nous a-t-il permis d'en faire l'expérience. L'Esprit Saint nous accompagne toujours. Il est une consolation dans la tristesse et les pleurs, surtout lorsque – précisément à cause de l'amour que nous nourrissons pour l'humanité – face aux choses qui ne vont pas, aux injustices qui prévalent, à l'entêtement avec lequel nous résistons à répondre au mal par le bien, aux difficultés à pardonner, au manque de courage dans la recherche de la paix, nous sommes saisis par le découragement, nous pensons qu'il n'y a plus rien à faire et nous nous abandonnons au désespoir. Tout comme l'espérance est la vertu la plus humble mais la plus forte, le désespoir est le pire et le plus forte.

Le Saint-Esprit essuie les larmes et reconforte parce qu'il communique l'espérance de Dieu. Dieu ne se lasse pas, car son amour ne se lasse pas. L'Esprit Saint pénètre cette partie de nous qui souvent ressemble aux salles d'audience des tribunaux, où nous mettons les accusés à la barre et où nous portons nos jugements, le plus souvent de condamnation. Précisément cet auteur, dans son homélie, nous dit que l'Esprit Saint allume un feu chez ceux qui le reçoivent, le « feu de tant d'exaltation et d'amour que, si c'était possible, ils prendraient dans leur cœur tous les hommes, sans distinction de bien ou de mal ». Cela parce que Dieu accueille tout le monde, toujours, ne l'oublions pas : tous, tous, tous et toujours, et qu'il offre à chacun de nouvelles possibilités de vie, jusqu'au dernier moment. C'est pourquoi nous devons pardonner, à chacun et toujours, conscients du fait que la disposition à pardonner vient de l'expérience d'avoir été pardonnés. Un seul ne peut pas pardonner : celui qui n'a pas été pardonné. Homélie, pape François



INSCRIPTIONS POUR LES PARCOURS DE PREMIÈRE COMMUNION ET CONFIRMATION 29 septembre au 16 octobre

Pour les inscriptions à la catéchèse pour les sacrements, veuillez scanner ce QR-code ou bien cliquez sur le lien plus bas.
Robin Dancause, Agent d'évangélisation

https://docs.google.com/forms/d/11ItaM3B4NmusteyA82gjZnqbkHrr_515kXVr-up1nQg/edit



2024 : Une année consacrée à la prière

INTENTION DE PRIÈRE DU PAPE POUR OCTOBRE 2024

Pour une mission partagée. Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs.

MESSES PAROISSE SAINT-LOUIS-DE-FRANCE

Saint-Charles-Borromée [SC], Saint-Louis-de-France [SL], Bienheureuse-Marie-Anne-Blondin [BMAB]

Samedi 12 oct

16 h 30 **SC**

Dimanche 13 oct

9 h **BMAB**

11 h **SL**

Mardi 15 oct

18 h 30 **SL**

Mercredi 16 oct

8 h 30 **SC**

Jeudi 17 oct

18 h 30 **SL**

Vendredi 18 oct

8 h 30 **BMAB**

Samedi 19 oct

8 h 30 **SL**

28^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Messe pour Claude, parent défunt – Francine Bouchard

Messe pour Jean-Eudes et Marie-Louise Bouillon + - Jean-Marc
Messe pour Yolande et Jacques Meunier + - leurs enfants et pour les
âmes du Purgatoire – André Girouard

SAINTE THÉRÈSE D'AVILA

Messe pour Monique Rancourt + 15^e anniv. décès – ses enfants

SAINTE MARGUERITE D'YOUVILLE

Messe pour René et Pauline Carbonneau + - Isabelle Carbonneau

SAINT IGNACE D'ANTIOCHE

Messe pour Nicole Clément Chicoine + et Christiane Beauvais +-
Louis Pelletier et Serge Perreault

SAINT LUC

Messe pour les paroissiens

Messe pour Rita Carrière + - son époux Jean-Guy

29^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 19 oct

16 h 30 **SC**

Dimanche 20 oct

9 h **BMAB**

11 h **SL**

Messe pour Yvette Laplante Deblois + - Gertrude Desroches

Messe pour parents défunts – Françoise et Rolland

Messe pour remerciement à saint Joseph – Fania Abraham

OCTOBRE : MOIS DU ROSAIRE

**Tous les soirs à 17 h, il y aura la prière du chapelet pour la
paix dans l'église Saint-Louis-de-France**



ADORATION À SAINT-LOUIS

Mardi : 17 h 30 – 18 h 30

Jeudi : 9 h – 18 h 30

ADORATION À BIENHEUREUSE M-A-BLONDIN

Vendredi : après la messe de 8 h 30

Jeudi 17 octobre

Soirée de prière et d'adoration à Saint-Louis-de-France

19 h – 21 h



DIOCÈSE
SAINT-JÉRÔME-MONT-LAURIER



35^{ème} Anniversaire du Mouvement des Marguerites

**INVITATION AU RASSEMBLEMENT ANNUEL DU MOUVEMENT DES
MARGUERITES DU DIOCÈSE SAINT-JÉRÔME-MONT-LAURIER**

Sous le thème : PÈLERINS D'ESPÉRANCE

Le pape François a déclaré : « *Marchons comme des pèlerins de l'Espérance vers l'Année Sainte; que nous puissions être dans le monde les témoins du rêve de Jésus!* »

À ceux et celles qui ont à cœur de prier pour nos prêtres, soyez avec nous !

**Le vendredi 18 octobre 2024 à 14h00 en l'église Saint-Pierre
520, boulevard Bourassa, Saint-Jérôme**

Notre évêque Mgr Poisson présidera l'Eucharistie accompagné de confrères prêtres.

Merci à l'abbé Gauthier Lambert Elleme et aux religieuses Mater Dei qui nous accueillent!

HORAIRE DU BUREAU SAINT-LOUIS-DE-FRANCE

Lundi au jeudi : 9 h à 12 h

(en après-midi : sur rendez-vous seulement)

Le temps froid arrive !

Pour des raisons économiques, nous fermons l'église Saint-Charles-Borromée pour un temps indéterminé à compter du dimanche 27 octobre.



**CONCERT DE L'ORCHESTRE CLASSIQUE DE TERREBONNE
À L'ÉGLISE SAINT-CHARLES
DIMANCHE 27 OCTOBRE À 14 h30**

Aux couleurs de l'automne, venez découvrir l'alliance entre la musique et les décors créé par les jeunes de notre région.

Saint Saëns, Schubert feront partie de ce superbe spectacle tant pour le visuel que pour l'audition

Billets : 30\$ adultes; 25\$ enfants
Bienvenue à tous



Lampes du sanctuaire : Semaine du 13 octobre

Saint-Louis-de-France pour Alain Lachapelle de ses parents;

Saint-Charles : pour les paroissiens et **Bse-M-A-Blondin** pour Claudette Blier par la famille

Chaîne de prière

Si vous voulez ajouter une intention de prière, mettre à jour votre intention, ou vous joindre à la chaîne de prière en ligne, veuillez communiquer avec Gloria Brown à chainedepriere.stlouis@gmail.com ou au 450 964-1445.

Prions pour les malades et ceux qui les assistent :

Aline et Marcel (santé et défis personnels), Edoardo (cancer), Fr. Marie-Elie (tumeur au cerveau), Pascale & Javier (cancer & décédé), Catherine (troubles psychologiques), Anne (cancer), Joyce (sœur de Gloria) (cancer terminal), Élisabeth (cancer terminal), Nouvelles vocations (prêtres), prions aussi pour le peuple d'Ukraine, de la Terre Sainte, et plusieurs autres pays en guerre.

Merci

Semaine du 30 au 6 octobre 2024

Églises St-Louis, St-Charles et Bse M-A-Blondin

Quêtes : 2 320,15 \$ Luminaires : 369,15 \$